

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE EL NATALICIO DE JOSE MARTI

El 28 de enero de 2013 se cumplirán ciento sesenta años del natalicio de José Martí, figura cimera del pensamiento latinoamericano y caribeño del siglo XIX, cuyas ideas revelan plena vigencia en el tercer milenio.

La obra de Martí ocupa un lugar en la historia, junto con aquellas de ilustres próceres y pensadores de nuestra región, precursores e inspiradores del proceso integracionista que representa la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

Por tal motivo, las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad, reunidos en Santiago de Chile, en ocasión de la I Cumbre de la CELAC, exhortamos a la realización de actos conmemorativos en merecido homenaje a José Martí y recomendamos la edición de publicaciones de diversa índole, a través de las cuales se lleve a conocimiento de nuestros ciudadanos, las ideas y las prédicas de los más destacados próceres y pensadores de Latinoamérica y el Caribe.

Santiago, Chile, 28 de enero de 2013